
 

 

 

  

 今年の夏休みは、日数も少なくいつもとは違った夏休みになると思いますが、きまりよい生活、計画的な学習、健康・

安全（新型コロナ感染への対応）に気を付け、楽しい夏休みにして、２学期始業式には全員の元気な顔が見られること

を願っています。 

                ４月、入学式後４日間のみの登校で臨時休業になってしまうという新年度のスタートで 

したが、その後この地域では大きな動きもなく、ほぼ通常の学校生活が送れました。終業 

式での皆さんの表情を見ていると、良い１学期を送れたと思います。 

 ＜１年生 金田 杏さんの発表より＞ ＊紙面の関係で省略の部分があります。ご承知おき下さい。 

 今学期は、私たちにとって中学校生活初めての一学期でした。少しスタートが遅くなってしまいましたが、と

ても良い一学期になりました。 良かったなと思える一つ目の思いでは、「出会い」です。…一番の出会いは友達

です。今まで交流会などでしか話す機会がなかった友達とも最初はどのように話せばいいか分からなかったけれ

ど、お互いのことについて知るようになると、とても会話が楽しくなっていきました。私たちはこの１８人の友

達と会えて良かったと思います。これからも、友達を大切にして二学期に進みたいと思います。 二つ目は、はじ

めて行う全校行事です。…私が一番思い出に残った行事は梅採りです。はじめて先輩方と関わる行事だったので

とても緊張したけれど、話しかけてくれたり、優しくしてくれたりしてとても嬉しかったです。その時私は、出

会ってからまだ間もないのに話しかけてくれてすごいなと思いました。私は将来このような先輩になりたいなと

思いました。 三つ目は部活動です。…私は先輩方の集中している姿、笑顔で楽しんでいる姿を見て、素敵だなと

思いました。小学校では感じられない良さを知って自分も頑張って全員で創りあげたいなと思いました。…  一

学期を、一年の三分の一と考えると、はじめの一歩がこのような思い出の詰まったとても良い一学期になってと

ても嬉しかったです。そして二学期へ進むためにも、とても大切な一学期でした。これからも一日一日を大切に

して一学期を超える二学期にしたいです。 

 ＜２年生 佐々木将吾さんの発表より＞ ＊紙面の関係で省略の部分があります。ご承知おき下さい。 

 今年はコロナウィルスの影響で学校も休校になり、予定されていた行事も行うことができなくなってしまいま

した。 その中で僕が１学期頑張ったことは２つあります。 １つは生徒会です。２年生になり、年下の１年生も

入ってきました。１年生のお手本になるようにと当番活動や生徒会で頑張りました。当番活動は１年生にやり方

を教えたり、同じ当番の１年生より大きな声で挨拶をしたりと、先輩らしく１学期生徒会ができました。 ２つめ

は、勉強です。約２ヶ月前に休校が続き、勉強面で不安なことがたくさんありました。期末テストが７月１０日

にあったので、この休校をチャンスだと思い、テスト勉強を休校中からはじめました。今まで一番努力をするこ

とができたので過去最高得点を取ることができました。コロナウィルスという今まで体験してこなかったことで

したが、それを通して学べることがたくさんありました。２学期もどうなるか分かりませんが、できることを精

一杯の力で頑張りたいと思います。 

 ＜３年生 塩澤千香さんの発表より＞ ＊紙面の関係で省略の部分があります。ご承知おき下さい。 

私は一学期を振り返って印象に残っていることが二つあります。 まず、一つ目は、部活動です。この一学期は

私達３年生にとって部活ができる最後の学期でした。… しかし、一週間くらいで休校になり、部活だけではなく

学校も休みなってしまいました。休校中、残り期間も少なくなっている部活をやりたいのに、やれないことがく

やしかったです。けれど、その期間があったから、部活ができることは当たり前ではないんだなということを感

じ、感謝の気持ちをもって取り組めるようになりました。 … 最後の大会では、目標を達成することはできませ

んでしたが、たくさんの人に支えられて、このチームで最後までバレーをすることができてうれしかったです。 

二つ目に印象に残っていることは生徒会活動です。３年生になり、本格的に生徒会活動が始まりました。… 休校

が多い中だったけど、一人ひとりが準備をして本番では全員で成功させることができました。他にも、生徒会ス

ローガンや茜祭テーマを話し合って決めました。意見がまとまらないこともあったけど、何回も話し合い、自分

達らしいテーマを決めることができたと思います。 この一学期は休校が多い中だったけど、とても中身の濃い一

学期になりました。部活を引退して今まで部活に使っていた時間があくので少しずつその時間も勉強に使えるよ

うにしていきたいです。二学期は一年の中で一番長い学期なので、一学期以上にいろいろなことを頑張り、楽し

み、中身の濃い学期にしたいです。 

 

               新型コロナ対応によって、本来の大会が中止となってしまいましたが、３年生にとって

区切りとなる下伊那大会（代替大会）が行われました。上位大会がなくいつも通りの大 

会ではなく、特に３年生はそれぞれに思うところがあったとは思いますが、そこはさすが 

一中健児、すべてのプレーに全力で取り組む姿には深く感動しました。この状況の中での部活動、そして下伊那大会での 
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嬉しかったり悔しかったりした経験は、きっと次のステージにつながる（ぜひ、つなげてほしいと願っています）貴重な貴重な 

経験であったと思います。また、大会には参加できなかった１，２年生も、わずかではありましたが、３年生と一緒に行った部

活動で、たくさんのことを先輩から学んだと思います。これも、次に（新人大会等々）に生かしていきましょう。        

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

＜今後の主な予定＞ 

  ８月   １９日㈬ ２学期始業式  ２０日㈭ ３年第４回テスト 

        ２８日㈮ １年自然体験学習 

９月    １日㈫ 防災訓練②  ３日㈭ 耳鼻科検診 ５日㈯ 高校体験入学（阿南）  

６日㈰ 高校体験入学（下伊那農業） ７日㈪～９日㈬ 秋の登下校指導 

       １０日㈭ 教育課程研究協議会 ＊午前４時間授業（給食後下校） 

        １１日㈮ 漢字検定  １２日㈯ 高校体験入学（風越、阿智） 

        １３日㈰ ＰＴＡ作業 ＊１～３年、高校体験入学（飯田女子） 

        １５日㈫ 校長講話、ノーメディアデー 

        １６日㈬ 主幹指導主事学校訪問  １７日㈭ ３年第５回テスト 

        １８日㈮ ＡＳＦリハーサル  １９日㈯ 高校体験入学（飯田、OIDE長姫） 

        ２４日㈭ ＰＴＡ常任委員会 

 

・夏季休業中、生徒の生活や安全に関わって何かありましたら、学校または担任までご連絡をお願いしま 

す。なお、８月８日～16日は学校無人化になりますので、緊急なことがありましたら、校長までご連絡 

をお願いします。（連絡先 校長携帯０９０－２４１２－０２７０） 

・新型コロナウイルス感染防止に関わって、夏季休業中も「新しい生活様式」に基づいた生活が大事になり 

ます。以下、外出等に関しては充分に注意していただき、感染が拡がらないように、保護者の皆様のご理 

解とご協力を何卒よろしくお願いいたします。 

 ⑴ 不要不急の外出はできるだけ避ける。 

   ・感染が拡大している地域への往来については慎重に行う。 

   ・友人同士の家庭間の行き来、家族ぐるみの交流による接触等も出来る限り控える。 

 ⑵ 外出、人と対話する等の際はマスクを着用する。 

 ⑶ 検温、手洗い（手指の消毒）、うがい等をこまめに行う。 

   ・外出の際、可能であれば消毒剤等を携帯する。 

 ⑷ 家族、親戚等の帰省時は、家庭内であっても慎重に生活する。 

   ・２週間は体調、動向について注意する。 

 ⑸ 万が一に備え、感染経路が明確になるように動向について明確にしておく。 

   ・いつ、どこへ、誰と出かけた等を正確に伝えられるようにしておく。 

＜中体連下伊那大会の結果＞ 
☆サッカー 

   予選リーグ vs高陵中 ４－０ vs鼎中 ０－２ …予選リーグ２位 
   決勝トーナメント vs 阿智中 （８／１㈯松川中会場） 
☆女子バレーボール 

   予選ブロック vs高森中 ０－２ vs喬木中 ０－２ vs下條中 ２－０ …Ｄリーグ３位 
   決勝トーナメント① vs高陵中 ０－２ vs飯田西中 ０－２ 
   決勝トーナメント② vs飯田東中 １－２ 
☆男子卓球 

   団体戦 vs松川中 ０－３ vs阿智中 １－３ vs下條中 ０－３ 
   個人戦 伊藤 博 ０－３ 熊谷 仁太 ０－３ 宮島 暖斗 ０－３ 松下 真大 ０－３ 


